

Sin oferta salarial, sindicato notifica a Pemex que debe emplazar a huelga

YESHUA ORDAZ, CIUDAD DE MÉXICO

— Concluida la prórroga para revisar el contrato, el sindicato petrolero emplaza a huelga para el 30 de septiembre. PAG.13

Sin oferta salarial, sindicato dice a Pemex que debe emplazar a huelga

YESHUA ORDAZ
CIUDAD DE MÉXICO

El Sindicato de Trabajadores Petroleros (STPRM) emplazará a huelga el próximo 30 de septiembre, luego de que terminara la prórroga para acordar la revisión del contrato colectivo de trabajo 2021-2023 con Petróleos Mexicanos (Pemex), sin que hayan recibido ninguna propuesta salarial por parte de la empresa.

Enfatizó que su intención no es estallar una huelga, ya que son conscientes del papel estratégico de la industria para el país, por lo que pidieron sensibilidad y empatía de los funcionarios de la empresa productiva del Estado.

“Esta notificación es exclusivamente el mecanismo legal para garantizar el derecho a reclamar el cumplimiento del contrato colectivo de trabajo, solo pedimos diálogo y solución”, dijo el STPRM.

En un comunicado, el sindicato informó que al no instalarse las mesas de negociación se vio obligado a presentar, ante la Secretaría del Trabajo, el emplazamiento a huelga a Pemex en términos de la Ley Federal del Trabajo con el fin de proteger los derechos de sus representados.

Días antes del 30 de julio las diferentes secciones concedieron la prórroga para negociar las mejores condiciones para los trabajadores.

Energía de IP, más barata

Un análisis realizado por la compañía Energía Solarío reveló que

comprar electricidad a empresas privadas que participan en el mercado eléctrico mayorista (MEM) resulta 40 por ciento más barato en la Zona Golfo

Norte que las tarifas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

La firma regiomontana que opera bajo la figura de suministrador calificado, expuso que el costo promedio de generación de la CFE en los últimos 12 meses para esa zona fue de 1.02 pesos

por kilovatio/hora, y de 1.20 pesos para el Bajío.

Sin embargo, las privadas que generan electricidad en el MEM tuvieron un costo promedio de generación de 0.62 pesos por kilovatio/hora en Monterrey, Saltillo, Reynosa, y de 0.76 pesos para Irapuato y Querétaro. —

EN CIFRAS

604,500

Millones de dólares valor que alcanzará en 2027 las ventas en redes sociales (SCommerce).

31.4%

Crecimiento anual para los próximos siete años a escala global del SCommerce, indicó Internet Retailing.





“Pedimos diálogo y solución”, indica el gremio. YAZMÍN SÁNCHEZ

